

か 償却資産に対する
る課税の公平性
を、いかに保つ



小池勇議員

質問 … 町内に、償却資産に対する課税が不公平ではないかとの声がある。町収入における償却資産税の金額と割合は。

町長 … 平成24年度決算で、全歳入76億円中5・7%で、4億4000万円である。金額としては法人が大きい。

質問 … 事業所得税の対象となる事業所数と、償却資産台帳に登録されている事業所数は。

町長 … 全事業所数は2102件で、法人479件・個人1623

質問：・対応が不十分ではないか。
町長：・努めてきたが結果的に不十分だったことは否めない。
質問：・今後どのように対応するのか。
町長：・税務署で関係書類を点検することは法的に可能で、これまでやつてきた。1件ごとに膨大な作業が必要であるが、地道な努力を続ける。
質問：・費用対効果を

教育長・・改訂解説書
教えるべきか
に準拠しつつ、生徒自身
の頭で考えられるよう
に、相手の主張にも触れ
る必要がある。

償却資産に対する課税の公平性を、いかに保つか

台帳記載は880件で、免税点を超え、課税されているものは273件である。1222件は不申告であり、この中に納税の義務を有する(免税占有)事業所が存在する可

■指導要領解説書改訂に
対する見解は

役場周辺に雪捨て場を確保すべきでは

質問・・想定外の大雪の際は、役場周辺の各グリ

ンドを近隣住民のために、臨時の雪捨て場とし

て開放すべき。臨機応变の対応が遅れたのではなか。

町長…町指定の雪捨下
場は塚平と、産業団地の
二ヶ所となりてござる。

回は幹線町道の除雪が遅れたことなどから、交通

渋滞などのため、迷惑をかけた。町民センターでグランドの利用も考へたが対応が遅れた。これを教訓として、役場周辺の

小池博之議員

グランドの活用、新たに雪捨て場と、排雪道路の確保など、全町的に見直しがなされた。

教育長・・・町民センター

教育長・・命を救うこと
ができるなかつたことを厳
肃に受け止め、今回の提
言を生かし、いじめ防止
対策、自死予防教育に取

り組んでいく。自殺のサインを察知できなかつたことは、最大の痛恨事であり、大きな反省点として、責任を感じている。

情報公開に関しては、大津市の事案と、富士見町

の場合は性格が異なり、生徒自身のプライバシーに関することが大半を占

めたために、情報開示も大幅に制限された。

質問：・いじめ防止対策
推進法が施行されたが、
「子供たちの命を守る、い

「はじめは絶対に許さない」という教育長の決意は、

考言
今回の教説を
風化させないように、町
の教育行政に反映させた

い。
□他の質問
*観光圏の地域アソシエーションについて

□ その他の質問

□ その他の質問

卷之三